
                                           

諏訪二葉高等学校同窓会 第８３回定期総会 議事報告 

 

１．開催概要 

（１）日時 平成２９年５月１３日（土）午前 10 時～午後 2 時 30 分 

（２）場所 ホテル紅や 

 

２．議事 

■第一部      出席者 １０６名 

１．開会の辞    小林真理枝副会長の開会の言葉で始まりました。 

２．物故者への黙祷 弦楽四重奏の CDを使用し、１分間参加者全員にて黙祷しました。 

３．校歌斉唱    CDを使用して全員起立して唄いました。 

４．会長挨拶    竹花会長より１１０周年記念事業、県立移管１００周年 

岩垂今朝吉先生１００回忌、等の報告がありました。 

５．学校長挨拶   今年３月末までに４１名の国公立大学、１５０名が私立大学へ進学、 

４月に２４１名の新入生と８名の新任職員を迎え、運動部も各部活躍している様子を 

報告してくださいました。 

６．来賓祝辞    高田潔先生より二葉高校の歴史などをお話しいただきました。 

７．来賓・客員・校内理事紹介 

学校長や歴代会長、高女代表の方々を竹花会長より紹介されました 

８．議事      議長団に遠藤克江さん、河西幸子さんが選ばれました。 

（１）平成２８年度事業報告・決算報告および監査報告・承認 

事業報告を小林佐江副会長、決算報告を櫻田智子副会長から報告しました。 

また、監査報告は鈴木敦子監事が報告しました。 

（２）平成２９年度事業報計画案・予算案・承認 

同じく、小林佐江副会長、櫻田智子副会長から提案されました。 

いつになく活発な質問やご意見が出されましたが、提案した議題はすべて承認されました。 

ご協力ありがとうございました。 

９．創立１１０周年記念事業計画報告 

竹花会長より１１０周年記念事業の概要が紹介されました。 

①記念式典  ②１０年誌刊行 ③第１０回記念ロビーコンサート 

④同窓会整備 ⑤教育環境整備 実行委員組織内訳、等。 

 

■第二部  講演「これからのエネルギーと環境と理科教育」桑子 彰先生 

    元東芝 原子力関連研究所 研究開発主幹 

 東芝で長年、原子力関係の研究開発に従事され、原子炉の安全に関係する研究も行っていた桑子先生から福島

の原子力発電所の事故の分析とこれからの社会に求められるエネルギーのありかたについての話がありました。 

 

後日、高校４３回卒の伊藤こず恵様より、下記のようなご感想をいただきました。 

「桑子先生の講演が本当に素晴らしかったです。実務に基づいたわかりやすい講義だからこそ、心の芯に響きま

した。研究者であった先生にとって、あの原発事故は本当に想像を絶する苦悩でなかったか と推察しながら聞

いておりました。また機会がありましたら先生のお話をじっくりお聞きしたいです。」 



■第三部 昼食懇談会  出席者７２名 

１．開会 

２．乾杯      創立１００周年記念事業実行委員長をされました元同窓会長 笠井嘉代子様により 

ご挨拶と乾杯のご発声を頂きました。 

３．来賓挨拶    諏訪市長 金子ゆかり様（高校２９回卒）よりお言葉を頂戴いたしました。 

４．音楽部演奏   藤森秀則先生指揮、同奥様伴奏で部員の皆さんが心を込めて合唱して下さいました。 

とても綺麗なコーラスで懐かしい童謡には心が洗われ、一緒に歌わせていただいて幸せで

した。素敵なハーモニーをありがとうございました。 

 

■第四部   

１．会歌「白き翼」斉唱 CDを使用して、それに合わせて参加された方全員で歌っていただきました。 

２．閉会の辞    小林真理枝副会長の閉会の言葉でお開きになりました。 

 

以上 櫻田智子 記 

 


